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REQUERIMENTO N.º  218/2015 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro á Mesa, dentro das formalidades de praxe e ouvido o plenário 

para que seja encaminhado oficio ao Senhor Prefeito solicitando de Sua Excelência, Informar 

Quando será realizada manutenção nas quadras e pista de caminhada, limpeza e poda do 

mato na Praça do Bairro Imperial? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A praça é uma das poucas opções que os moradores têm de lazer, porém 

estes não podem utilizá-la por que esta não tem condições de ser utilizada. Não existem bolas 

disponíveis para os moradores utilizarem as quadras, a quadra de areia não tem areia e não 

possui rede, e a pista de caminhada esta intransitável precisando ser urgentemente 

pavimentada, a tela de proteção da quadra de futsal esta soltando. Outro agravante na 

situação da praça, é que ao lado da praça existe um terreno mal cuidado, e por se tratar de 

área rural cobras, roedores e outros animais já foram encontrados na praça. 

É necessário pavimentar a pista de caminhada, colocar areia na quadra de 

areia e uma rede vôlei, consertar a rede de proteção da quadra de futsal e limpar o terreno ao 

lado da praça. 

Atendendo a solicitação dos moradores do bairro Imperial, que estão 

cansados de tanto descaso com a manutenção da praça, rogo brevidade no atendimento desta 

solicitação. 

Diante do exposto é pertinente solicitar ao Chefe do Poder Executivo de 

nossa cidade o empenho para atender este pedido. 

Gabinete do Vereador Gerson Antonio, 16 de Novembro de 2015. 

As.) VEREADOR GERSON ANTONIO - (Gerson do Gás) 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 17 de novembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 18 de novembro de 2015. 

 

 

 
VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

Presidente 

 

 


